



L'école communale de Clermont-le-Fort



L'école de Clermont a été construite dans le grand élan de la Troisième République et des lois de Jules Ferry.

Décidée en 1881, elle a été inaugurée en octobre 1885. Ses plans ont été fournis par Jacques-Jean Esquié, ami et collaborateur de Viollet-le-Duc, architecte de l'hôpital Marchant, de la prison Saint-Michel et d'un grand nombre d'églises et écoles du département, dont l'école d'Aureville.

Au début de années 2000, la vaste salle prévue pour accueillir quarante enfants dans une classe unique a été réaménagée et complétée par l'adjonction d'une seconde classe et du bâtiment de la cantine selon le plan de l'architecte clermontois Frédéric Robin prévu pour s'harmoniser avec le bâtiment plus que centenaire.

Le bâtiment a une surface utile de 441 m² et l'étage a été séparé en un appartement locatif.